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ANFRAGE 
... _ ...... _--

der Abgeordneten Dr. Stei9l, Helga Wieser, Mag. Schäffer, 

Schwarzenberger 

: .. und Genossen 

an den Bundeskanzler 

betreffend Sonderförderungsaktion Lunga~ 

Die mit sehr viel propagandistischem Aufwand i~ das Leben 

gerufene Sonderförderungsaktion für den Lungau hat die Ab

sic~t, die Situation dieses wirtschaftlichen Problemgebiete~ 

zu verbessern und u.a. die unzumutbare hohe Arbeitslosenzahl 

zu vermindern. Dia bisherigen Ergebnisse haben aber gezeigt, 

daß durch die Sonderförderungsaktion keine wesentliche Ver-. 

besserung .. der wirtschaftlichen Lage dieses Bezirkes einge

treten ist und daß heuer mit einer Winterarbeitslosenzahl von 

17 % ein Höchststand an Arbeitslosen registriert werden muß. 

Das hängt u .. a auch damit zusammen, daß längstgeplante Proj ek te , 

wie Umfahrung von Tamsweg, Bau einer Kaserne, Ausbau des Bundes

straßennetzes unverständlicherweise noch immer nicht realisiert 

wurden. 

Auf Grund dieser Situation stellen die unterfertigten 

Abgeordneten an den Bundeskanzler folgende 

A n fra g e : 

1. Wieviele Anträge wurden im Rahmen der Sonderfprderungs

aktion eingebracht? 

2. Wieviele Anträge wurden positiv erledigt? 

3. Wieviele Anträge liegen noch unerledigt bei den antragebe

arbeitenden Stellen? 

4. Wieviele Anträge wurden abgelehnt und was sind die Gründe 

fUr die ,Ablehnung] ~ 
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